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Am 28.01.2005 diskutierte auf Antrag der PDS- Fraktion der Landtag von Sachsen-Anhalt 
über die zum 01.01.2005 durch die Landesregierung vorgenommenen Leistungskürzungen in 
der Frühförderung behinderter und von Behinderung bedrohter Kinder. 
Es wurden und werden damit Umfang und Entgelt der Frühfördereinheiten durch die  
Sozialagentur reduziert. 
 
 
Ich frage Sie, Herr Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viel behinderte und von Behinderung bedrohte Kinder wurden im Jahr 2004 von 
der Frühförderstelle in Magdeburg betreut und wie viel Fördereinheiten pro Kind 
wurden geleistet? 

 
2. Wie wirken sich die seit 01.01. 2005 durch die Landesregierung verfügten  Kürzungen 

in Magdeburg auf die Frühförderung aus bzw. wie können sie sich künftig auswirken? 
 

 
a) Wie viel bisher behinderte und von Behinderung bedrohte geförderte Kinder 

erhalten seit dem 01.01.2005 weniger Fördereinheiten pro Woche bzw. wie 
viel können künftig von den Kürzungen betroffen sein? 

 
b) Wie wirken sich die Kürzungen des Zeitumfangs und der Anzahl der 

Fördereinheiten auf die personelle und wirtschaftliche Situation der 
Frühförderstelle aus bzw. welche Auswirkungen sind in der Zukunft zu 
erwarten? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dr. Jürgen Hildebrand 
 


